

Fecha: 07-06-2024 Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo Noticia general

Título: Senadores manifiestan preocupación por alza de casos de influenza

Pág.: 6 Cm2: 170,0 VPE: \$340.029

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 6.000 No Definida

Senadores manifiestan preocupación por alza de casos de influenza

Una discusión acerca de la necesidad de ampliar la campaña de vacunación de influenza hacia grupos no objetivos, tuvo lugar en la Comisión de Salud a principios de esta semana. Esto luego que sus integrantes analizaran del alza de los casos y las muertes registradas en la región del Nuble.

La subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, en su calidad de ministra subrogante, entregó una serie de datos relativos a la campaña de invierno y la circulación de enfermedades respiratorias a la semana epidemiológica 21, comparándolos con años previos; como así también, detalló las acciones que se han implementado como la

reconversión de camas y la compra de vacunas adicionales.

Respecto a las críticas por la baja vacunación, la representante del Minsal defendió el proceso de inmunización, argumentando que la población objetiva este año aumentó porque se incluyó al tramo de 60 a 64 años (800 mil personas), lo que habría afectado las estadísticas.

Este 2024, la población objetiva alcanza los 9 millones y medio de personas, de los cuales ya se han vacunado 7 millones representando un 73% (la meta es un 85%). "La cobertura como indicador no es comparable con otros años porque otras variables intervienen sobre todo cuando el grupo objetivo cambió", insistió Albagli.

